

Freunde und Förderer Museum Schloss Fechenbach Dieburg e.V.



Freunde und Förderer Schloss Fechenbach Dieburg e. V.
An alle
Mitglieder des Vereins
Freunde und Förderer Museum
Schloss Fechenbach Dieburg e.V.

Steinstraße 23 • 64807 Dieburg
Telefon 06071 – 24746
u. Christine Klostermann Tel. 06071-
5260
Bankverbindung:
Vereinigte Volksbank Maingau eG
DE04505613150007100507
Sparkasse Dieburg
DE21508526510133105361
e-mail: info@ffmsf.de
Internetadresse:
www.ffmsf.de

Datum, 25.01.2023 kl/win

Halbtagesausflug nach Frankfurt Archäologisches Museum
Newsletter Museum
Sonderausstellung in 2024 (20 Jahre Förderverein)

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebes Vereinsmitglied,

am Mittwoch, **dem 08.03.2023** wollen wir das Archäologische Museum in Frankfurt am Main besuchen. Dort findet zur Zeit die Sonderausstellung „Mithras Annäherungen an einen römischen Kult“ statt.

Die von unserem Verein gespendete Kopie des Mithrassteins befindet sich in dieser Ausstellung. Zuvor wurden die herausragenden Denkmäler des Mithras-Kultes im Rahmen eines von der Europäischen Kommission geförderten Projekte in den Museen Mariemont (Belgien) und Toulouse (Frankreich) präsentiert.

Dr. Carsten Wenzel, wird uns durch die Ausstellung führen. Die Führung ist für 16.00 Uhr geplant.

Um entsprechend organisieren zu können, bitten wir Sie uns bis zum **06.02.2023** mitzuteilen, ob Sie an dieser Exkursion teilnehmen wollen.

Bitte melden Sie sich deshalb diesbezüglich bei Christine Klostermann unter der Telefonnummer 06071/5260 oder beim Museumsteam unter der Nummer 06071/2002460 bis zum o.g. Zeitpunkt an.

Nähere Einzelheiten werden bekannt gegeben, sobald die genaue Teilnehmerzahl fest steht.

Das Museumsteam gibt jeden Monat einen Newsletter heraus. In der Anlage füge ich ein Schreiben von Herrn Lammer bei, aus welchem Sie die Vorgehensweise ersehen können.

Die Mitglieder, die keine Email-Adresse haben, können verschiedene Veranstaltungen aus der Homepage oder aus der Presse entnehmen.

Im Jahr 2024 feiert der Förderverein sein 20 jähriges Jubiläum.

Aus diesem Anlass haben sich das Museumsteam und der Gesamtvorstand dazu entschlossen, eine Sonderausstellung vorzubereiten. Es sollen verschiedene Projekte und Aktivitäten des Vereins und des Museums in den 20 Jahren präsentiert werden.

Die Ausstellungseröffnung ist für den 08.09.2024 (Tag des offenen Denkmals) vorgesehen.

Zu diesem Zweck möchte der Verein einen Arbeitskreis bilden und bittet Mitglieder und Freunde des Vereins die Ausstellung mitzugestalten und Ideen einzubringen.

Bitte Rückmeldung an Christine Klostermann bis zum 15.02.2023.

Mit freundlichen Grüßen

Christine Klostermann, 1. Vorsitzende